Compte Rendu CA AAPO des 3-4 et 5 Juillet 2015

Absents excusés sans pouvoirs : Dominique Auvray, Maureen Boigen. Absents sans pouvoirs : Matthieu Langeard, Marie-France Favier.

Point Un Comptes de l'association

Sonia notre trésorière fait le point sur les comptes de l'association.

Le CA fait le point sur les modes de remboursement des frais des membres du CA. Les remboursements des frais se font selon la réglementation des associations sur présentation des factures.

Concernant les frais occasionnés par l'annuaire : Si le résultat en fin d'année est négatif, Sonia procédera à étaler ces frais sur deux ans . Elle fera un tableau présentant cet amortissement.

La date de l'AG sera le 6 février 2016 rue de Vaugirard si la salle est libre le samedi après-midi. Le CA creuse l'idée de dynamiser l'AG par un film, un débat etc.

Le CA débat de la possibilité d'inviter les auteurs du dernier livre de l'EFAPO pour qu'ils présentent leur livre. L'idée ne réunit pas l'unanimité. Finalement le choix semble se faire sur la projection de « Vice versa » suivi d'un débat sur les neurosciences, thème abordé dans ce film. Attendre la sortie en DVD.

le CA propose qu'au dessus de 20 flyers les membres participent aux frais.

Point 2 Règlement des Etablissements Recevant du Public (ERP)

Avant le 15 juillet il sera sur site après relectureet correction par Sylvie.

Point 3 Annuaire

Le CA débat des informations supplémentaires à rajouter éventuellement dans l'annuaire concernant les renseignements sur les adhérents : travail en groupe, reçoit des couples etc. Ce point sera à débattre au prochain CA.

Le CA étudie la possibilité d'envoyer aux anciens membres de l'AAPO une plaquette et une relance avec 2 ou 3 flyers et le programme de l'AG.

Marie-Dominique propose que les membres du CA fassent chacun ce travail de repérage des anciens membres à contacter et les lui communique pour affiner la justesse de l'envoi.

Point 4 site internet et Flyers

FLYER LE TEXTE

La psychothérapie par l'Analyse Psycho-Organique

L'apo est une méthode globale qui prend en compte les composantes psychologiques, organiques, familiales, culturelles et spirituels de l'être humain. A l'écoute de l'inconscient, elle associe les échanges verbaux à l'attention accordées au corps et aux émotions qui s'y manifestent. Elle permet de relier les ressentis aux situations vécues pour leur donner du sens et en changer la signification.

En APO les mots doivent être puisés dans la profondeur organique et émotionnelle pour être vraiment thérapeutique. Ces mots bien ancrés décrivent alors plusieurs aspects d'une même situation avec leurs différents niveaux de compréhension qui permettent de créer des situations nouvelles.

En APO le processus thérapeutique s'appuie sur notre capacité à mobiliser nos ressources et a réactiver notre désir reliant ainsi notre vécu intériorisé a ce que nous parvenons à incarner à l'extérieur. L'apo apprend l'acceptation de soi qui mène à l'apaisement et à la confiance en-soi (pour se responsabiliser dans ses choix et ses relations).

Tous les membres de l'aapo se sont engagés au respect du code de déontologie consultable sur le site de l'association.

France fera une dernière relecture et Stéphane une mise en page.

Site Internet

- -Mettre en page d'accueil, à côté du titre accueil, un bouton d'accès direct « Trouver un thérapeute en APO ».
- -Rubrique « on en parle sur le net » : intégrer le livre EFAPO
- -Publier la newsletter 5 sur espace blog
- -Rubrique liens : changer l'adresse FF2P qui est maintenant 6 avenue du Maine Paris 75015
- -Adire: actualiser la liste dans la rubrique ad hoc
- -Changer photo dans la rubrique « exercice social de psychotherapie »
- -Publier le texte de Sylvie sur l'empathie

France s'occupe de mettre en cohérence le texte de présentation de l'asso sur le site avec celui de l'annuaire. Elle va aussi pister le terme de psychothérapeute sur le site pour ne pas être en faute avec la législation.

Sonia s'occupe de la relecture du code de déontologie.

Stéphane appellera le webmaster Christian Dupuy pour l'optimisation de notre site internet sous Safari et sous Androïd, en particulier concernant l'image de fond qui ne va pas jusqu'en bas. Sur la page d'accueil, les « boutons » et le texte de présentation de l'asso sont à revoir.

Point 5 Cycle Voir et Revoir

Le terme « Cycle Voir et Revoir » est proposé pour remplacer définitivement le terme « Master Class ». Le CA pointe les difficultés qu'ont eu les Master Class à démarrer et intéresser les adhérents, et s'interroge à ce sujet . Il est envisagé de consulter les adhérents sur ce projet puisque c'est pour eux que cela est créé et que, si personne ne s'implique, il est peut être alors temps d'attendre que ce besoin se manifeste

explicitement.

Point 6 CA2P

France fait le point et informe le CA que la commission ne s'est pas réunie et le groupe non plus.

France va relancer une réunion de travail pour revoir l'esprit du passage et l'accompagnement du candidat avec le collège des superviseurs. Celui-ci aura comme mission de revoir les critères d'admission et de préparer un protocole de passage pour leurs pairs.

France et le CA reviennent sur l'importance de l'accompagnement des postulants.

Point 7 Questions diverses - CR Stéphane FF2P - chèques santé

Le CA propose de transmettre aux membres les infos sur les chèques santé. Stéphane prépare et transfert les infos à MDT pour être publiées sur le site. La FF2P va organiser un Festival « cinéma-psy » à Bordeaux à partir de cet automne. Elle crée une commission communication à laquelle Stéphane va participer.

Le CA envisage une newsletter rapidement avec les infos sur les mises en conformité pour l'accessibilité aux personnes handicapées, sur les chèques santé, sur l'AG avec la date et les horaires...

Enfin, après avoir appris la maladie d'Anne Fraisse, le CA lui envoie au nom de l'association une lettre de soutien pour lui témoigner son soutien et lui souhaiter un prompt rétablissement.

Fin du CA à 16h